
 

 
 
 

 
 
 

COMUNICATO UNITARIO 
 

 
Oggetto: Fondo pensione aziendale-Linea 1 Eurovita. Incontro informativo con l’Amministratore Delegato  
 
Gentili Colleghe e Colleghi, 
 
con riferimento al tema in oggetto, vi informiamo che in data 27 febbraio 2023 abbiamo avuto un incontro 
con l’Amministratore Delegato della banca Dr. Calabrò. 
 
In tale occasione abbiamo chiesto all’Amministratore Delegato quali ipotesi di scenario di breve termine si 
possono presentare per la società Eurovita Assicurazioni ed in particolare per la Linea 1 del Fondo Pensione 
Aziendale. 
 
L’AD ha sottolineato in termini positivi il versamento di 100 milioni di euro in conto capitale da parte 
dell’attuale proprietario della compagnia Cinven,  investimento che dovrebbe rappresentare il primo passo 
per avviare a livello di sistema un intervento di sostegno da parte di altri primari investitori e players di 
mercato, al fine di garantire non solo i capitali necessari alla ripartenza della compagnia, ma contribuire 
così anche ad una più generale iniezione di fiducia nei confronti del mondo assicurativo Ramo Vita. 
 
In tale ipotesi di scenario, il Fondo Pensione aziendale risulterebbe comunque tra gli asset più garantiti. 
 
Pur non essendoci certezze assolute, l’AD si è mostrato piuttosto ottimista e si è impegnato ad aggiornare 
tempestivamente le Organizzazioni Sindacali in merito alle prossime novità, delle quali verrete 
prontamente informati. 
 
 
 
 
Cordiali saluti           02/03/2023 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

LE ORGANIZZAZIONI SINDACALI 
CASSA DI RISPARMIO DI BOLZANO 
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EINHEITLICHE MITTEILUNG 

Betreff: Betriebsrentenfonds – Linee 1 Eurovita - Informationstreffen mit dem beauftragten Verwalter. 

Sehr geehrte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,  

bezugnehmend auf das im Betreff genannte Thema möchten wir Sie hiermit informieren, dass ein Treffen 

mit dem beauftragten Verwalter der Bank Dr. Calabrò am 27. Februar 2023 stattgefunden hat.. 

Bei dieser Gelegenheit haben wir den beauftragten Verwalter gefragt, welche kurzfristigen Prognosen für 

die Versicherungen Eurovita und insbesondere für die Linie 1 des betrieblichen Pensionsfonds getroffen 

werden können. 

Der beauftragte Verwalter hob positiv die Einzahlung von 100 Mio. EUR auf das Kapitalkonto durch den 

derzeitigen Eigentümer Cinven hervor, eine Investition, die den ersten Schritt darstellen sollte, um auf 

Systemebene eine Unterstützungsmaßnahme durch andere Primärinvestoren und Marktteilnehmer 

einzuleiten, um nicht nur das für den Neustart des Unternehmens erforderliche Kapital zu gewährleisten, 

sondern auch zu einer allgemeinen Vertrauensspritze für die Lebensversicherungswelt beizutragen. 

In einem solchen Szenario würde der Pensionsfonds immer noch zu den am besten abgesicherten 

Vermögenswerten gehören. 

Obwohl es keine absoluten Gewissheiten gibt, zeigte sich der beauftragte Verwalter recht optimistisch und 

sagte zu, die Gewerkschaften umgehend über die nächsten Neuigkeiten zu informieren, über die Sie 

umgehend unterrichtet werden. 

 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen         02/03/2023 
 
 
         
 

DIE GEWERKSCHAFTEN 
SÜDTIROLER SPARKASSE 
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